

DOCUMENTO NUM. 4

ANEXO A LA MEMORIA  
DEL SECRETARIO DE ESTADO Y DEL DESPACHO DE RELACIONES EXTERIORES,  
FECHADA EL 10 DE DICIEMBRE DE 1877.

---

**Discursos pronunciados con motivo de la recepcion del Ministro plenipotenciario  
de la República del Salvador.**

---

**SALVADOR**

**RECEPCION DEL MINISTRO PLENIPOTENCIARIO DEL SALVADOR  
EL DIA 5 DE ENERO DE 1876.**

*Discurso de D. Ramon Uriarte, Ministro plenipotenciario del Salvador.*

Señor Presidente:

El Ciudadano Presidente del Salvador, deseoso de abrir relaciones diplomáticas con el Gobierno de Vuestra Excelencia, se ha servido acreditarme Ministro plenipotenciario de aquella República en los Estados-Unidos Mexicanos, segun consta de las cartas credenciales que me doy la honra de elevar á Vuestras manos.

Especialmente encargado de estrechar por todos medios los vínculos de confraternidad entre ambos países, me será grato esforzarme por hacer más francas y cordiales cada dia las amistosas relaciones que hoy se inician, contando para ello con la benevolencia de vuestro Gobierno, de que ya he recibido honrosas muestras como Ministro de Guatemala.

Dígnese Vuestra Excelencia aceptar mis más sinceros votos por la conservacion de su Gobierno y por la prosperidad y engrandecimiento del pueblo mexicano.

---

*El Presidente contestó:*

Señor Ministro:

El recuerdo de la adhesion fraternal con que en algun tiempo se unió á México el pueblo del Salvador, así como los posteriores y recientes testimonios de la amistosa cortesía de su Gobierno, hacen muy satisfactorio que haya dispuesto establecer una Legacion de aquella República, para estrechar sus relaciones con los Estados-Unidos Mexicanos.

Es igualmente grato que os haya confiado esta honrosa mision, tanto porque en el tiempo de vuestra residencia, habeis podido conocer los benévolos sentimientos del pueblo mexicano hácia las naciones amigas, cuanto porque con vuestro ilustrado juicio sabreis cultivar la más perfecta armonía entre los dos países.

Tened á bien, Señor Ministro, transmitir al Presidente del Salvador, mis cordiales votos por la prosperidad de su Gobierno, y por el engrandecimiento y felicidad de aquella República.